

Ressort: Finanzen

Kanadische Regierung: Ceta wird europäische Standards nicht verletzen

Ottawa, 24.04.2016, 13:03 Uhr

GDN - Kanadas Regierung verspricht, dass das europäisch-kanadische Freihandelsabkommen Ceta die europäischen Verbraucher- und Gesundheitsschutzstandards nicht verletzen wird. "Wir halten uns an die europäischen Spielregeln, was Hormone betrifft oder den Einsatz von Gentechnik beim Essen", sagte die kanadische Außenhandelsministerin Chrystia Freeland dem "Tagesspiegel" (Montagsausgabe).

"Kanadische Produzenten, die nach Europa exportieren wollen, müssen die europäischen Vorgaben einhalten." Freeland rechnet damit, dass Ceta noch in diesem Jahr unterschrieben und Anfang kommenden Jahres in Kraft treten wird.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-71461/kanadische-regierung-ceta-wird-europaeische-standards-nicht-verletzen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com